



Universität  
Basel

Medizinische  
Fakultät



Die Universität Basel nimmt Abschied von

## **Prof. em. Dr. Paul Walter**

Professor für Biochemie

der am 23.4.2020 in seinem 88. Altersjahr verstorben ist.

Der Ernährungswissenschaftler Professor Paul Walter ist nach kurzer Krankheit verstorben. Er hat über 25 Jahre das Biochemische Institut und das Schweizerische Vitamininstitut der Universität Basel geleitet. Er hat sich insbesondere mit der Biochemie der Leber und den Einfluss der Ernährung auf die Gesundheit beschäftigt. Auch nach seiner Emeritierung hat er noch vielfältige wissenschaftliche Beiträge und wichtigen Referenzlisten für eine gesunde Ernährung verfasst. Darüber hinaus war er ausserordentlich in der akademischen Selbstverwaltung engagiert. Unter anderem war er Mitglied zahlreicher Gesellschaften und Stiftungen, Dekan der Medizinischen Fakultät, und Präsident der Schweizerischen Akademie der Wissenschaften und der Europäischen Akademie der Ernährungswissenschaften. Seine Mission war es, die Kollaboration zwischen akademischer und industrieller Forschung zu stärken und wissenschaftliche Erkenntnisse der Öffentlichkeit zugänglich zu machen.

Wir trauern mit der Familie von Paul Walter. Wir werden ihn als hingebungsvollen Forscher und Lehrer und als väterlichen Mentor in dankbarer Erinnerung behalten.

Andrea Schenker-Wicki  
Rektorin

Primo L. Schär  
Dekan der Medizinischen Fakultät